



DAS ERSTE KINOERLEBNIS



Die ersten Filmerfahrungen sind für ein Kind etwas ganz besonderes. Allerdings ist nicht alles für Kinder gleichermassen geeignet. Die «Kleine Laterne» richtet sich an sehr junge Kinder und möchte sie behutsam mit der grossen Leinwand und dem Kinosaal vertraut machen. Mit sechs Vorstellungen über zwei Jahre bietet sie eine erste Einführung in das Medium Film. Jede Vorstellung der «Kleinen Laterne ist in zwei Teile gegliedert. Im ersten führt eine «Film-Entdeckerin» die Kinder durch die Welt des Films. Danach wird den Kindern und ihren Eltern ein Programm mit zeitgenössischen Kurzfilmen gezeigt, die für kleine Kinder angemessen sind und zum Thema der Vorstellung passen. Dauer, Rhythmus und Lautstärke sind auf die jüngsten Zuschauer angepasst. Die vier- bis sechsjährigen Kinder werden auch ermuntert, ihre Filmentdeckungen zu Hause zu vertiefen. Dazu stehen unter www.kleinelaterne.org Spiele und Aktivitäten für die ganze Familie zur Verfügung.